
 

 

 

 

 

第１回専門委員会・生徒議会をしました！ 

 ５月１０日（金）に第１回専門委員会が開催されました。図書委員、美化・園芸委員、保健・食育委員、文化・体育

委員、学級委員の４つの委員会に各学年・各クラスの代表が集まり、①委員長・副委員長を決める、②これからの

活動について話し合いをしました。１年生にとっては初めての委員会でしたが、どうでしたか？前期の委員会は３年

生が中心になり活動していきますが、後期は２年生が中心に変わっていきます。今の間に先輩からたくさんのことを

学んで下さいね！ 

 さて、委員会終了後に各委員会の委員長は生徒会執行部と共に生徒議会を行いました。それぞれの委員会で考

えた活動について報告し、情報の共有をしました。各委員会、これからどのような活動をしてくれるのでしょう。楽し

みにしています！ 
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図書委員会⇒ 

各学年に分かれ

て、図書室の開

館・図書の貸し

出し・図書当番

などについて話

し合い中！！！ 

↑美化・園芸委員会 

まずは全体に活動内容の説明中。この後、学

年別に分かれて目標を考えました。ポスター

作成などもします。 

←学級委員会 

メンバーみんなでス

ローガンを決めたよう

です。３年生は修学旅

行に向けて、すでに学

級委員が動き始めて

います。 

←生徒議会 

各委員会の委員

長と執行部が集

まり、活動内容

の報告・共有を

しました！みん

な、真剣に話して

くれています。 

↑文化・体育委員会 

学年のクラスマッチの企画・運営などをしま

す。体育大会では行進の際、学級旗を持った

り、代表生徒に朝礼台でラジオ体操をしても

らいます。 

保健・食育委員会：３年が司会で進行していました。学年別に目

標を設定し、ポスターも作るようです。 


